



Supported by
Dronfield Town Council

alongside:



Printed on behalf of
Dronfield Badminton Association by

PRINT STATIONERY CARDS INVITATIONS

Ecclesall
print

Unit 1B, The South West Centre
Archer Rd, Sheffield, S8 0JR

0114 453 9288

SEE YOU NEXT YEAR



Dronfield Badminton Association

Town Twinning Tournament
Dronfield (GB) Schaffhausen (CH) Sindelfingen (D)



2018 Victors

Partnerstädte
Turnier



Dronfield, UK
3/5/19 - 6/5/19



Dear friends,

It is now 31 years since the Town twinning Badminton Tournament weekend began, and it is good to see the 'regulars' once again and welcome some new faces.

We are welcoming 41 guests from Sindelfingen and Schaffhausen, this must be a new record number for the weekend in Dronfield.

I would like to take this opportunity to say a very special thanks to all the hosts, who have welcomed our guests into their homes, without this support the friendship tournament would not be possible at all.

On behalf of all of the organising committee, I hope you all have an enjoyable week end and take home some good memories.

Andy Ronsley

Ich möchte allen zu Dronfield herzlich begrüßen

Liebe Freunde

Es ist schon 31 Jahre seit Anfang des Badmintonturniers und es freut mich sehr nicht nur die „Üblichen“ wieder zu sehen sowohl als auch ein paar neue Gesichter zu begrüßen.

Wir begrüßen insgesamt 41 Gäste aus Sindelfingen und Schaffhausen : Das hat einen Rekord für das Turnierwochenende aufgestellt.

Ich möchte diese Gelegenheit ergreifen um mich bei allen Gastgebern herzlich zu bedanken. Ohne die Hilfe, Großzügigkeit, und Unterstützung der Gastgeber wäre das Turnier total unmöglich zu veranstalten.

Im Namen des Organisationskomitees hoffe ich nicht nur, dass Ihr alle ein schönes Wochenende haben, sondern auch, dass jeder gute Erinnerungen heimführen kann.

Andy Ronsley

A VERY WARM

WELCOME



Special thanks to the following people and organisations:

- All of the hosts for their time and hospitality.
- N.E. Derbyshire County Council and Dronfield Town Council for the use of the Sports Centre.
- The Dronfield Mayor for opening the event.
- The Dronfield Town Twinning Federation for their help and support.
- The Local Businesses and Tradespeople who have sponsored our fundraising events.
- Contact Club for their hospitality and Andy Mitchell for the Saturday night catering.
- The organising team of the Dronfield Badminton Association and many people for their ideas, time, support and help.

Organisation note for our guests: In order to cover some of the costs of the weekend's events, we have to impose a charge of £60 per adult and £30 for under 18's. This does not include Friday's evening meal and drinks, drinks on Saturday evening and lunch at Warwick Castle.

Ohne Hilfe von vielen Leuten und Organisationen wäre dieses Turnier nicht möglich gewesen. Deshalb bedanke ich mich bei:

- Allen Gastgebern für ihre Zeit und Gastfreundschaft
- Der Kreisverwaltung von N.E. Derbyshire und der Kommune von Dronfield für die Erlaubnis, das Sportzentrum benützen zu dürfen.
- Dem Bürgermeister von Dronfield für seine Zeit um das Turnierwochenende offiziell anzufangen
- Den Mitgliedern des Städtepartnerschaftverbands Dronfields für ihre Hilfe und Unterstützung.
- Den lokalen Unternehmen und Geschäftsleute, die unsere Spendenveranstaltungen gefördert haben.
- Dem Contact Club für ihre Gastfreundschaft und Andy Mitchell für seine kulinarische Versorgung.....am Samstagabend.
- Dem Organisationsteam vom D B A und auch vielen Beitragenden für ihre Ideen, Zeit, Unterstützung und Hilfe.

Wichtige Mitteilung für unsere Gäste: Um die Wochenendkosten teilweise abzugelten müssen wir um einen Kostenbeitrag von £60 (Volljährige) und £30 (bis zu 18 Jahren) bitten.

Wichtig: Zusätzlich sind die persönliche Kosten vom Abendessen und Getränke am Freitag, Getränke am Samstagabend und Mittagessen zur Burg Warwick.

Mobile numbers of the Organisation Team, just in case of emergency:
Handynummern des Organisations-Komitees für den Notfall:

Andy Ronsley +44 7733 472691
Lorna Ronsley +44 7746 972700
Linda Hazelwood +44 7702 515160
Robin Hazelwood +44 7850 729972



Programme of Events



FRIENDS SINCE 1988

Friday 3rd May

- 11.25 Collect our Sindelfingen guests from Birmingham airport, followed by the day spent locally.
- 18.00 Collect our Schaffhausen guests from Birmingham airport, and travel to Dronfield.
- 20.00 'Meet and Greet' at the 'Moorlands' for our guests to meet their hosts. *(Buy your own carvery meal).*

Saturday 4th May

- 09.15 Badminton Tournament day at the Dronfield Sports Centre, (please try to be there on time to ensure a prompt start), with a welcome introduction by the Dronfield Mayor, Councillor Phillip Wright. *(Drinks and a 'buffet' lunch are included).* For our non-playing guests, an activity is planned.
- 19.30 Evening at the Contact Club for tournament presentations, some drinks, dancing and possibly a silly game. *(A hot buffet is included).*

Sunday 5th May

- 08.00 Full Day trip to Warwick Castle, with coach travel leaving Dronfield Civic Centre at 08.00am prompt. *(Buy your own food during the day).* A chance for you to enter the Dungeons (if you dare); see the Archery show, Bird of Prey show, and the Mighty Trebuchet. There are also various free tours inside the castle throughout the day. Please bring warm clothing and suitable footwear as some of the activities are outside.
- 18.30 Warwick Castle Medieval Feast - Dine back in time in this interactive evening feast complete with live music and medieval entertainment. *(Medieval feast + 4 drinks included).*

Monday 6th May

Morning Time to recover and relax, spend time with the hosts, or possibly a look at the Dronfield Arts Festival.

- 14.00 Farewell to our Sindelfingen and Schaffhausen guests, leaving the Dronfield Civic Centre car park about 14.00, departure to Birmingham airport for 18.25 and 18.50 flights.

Freitag 3. Mai

- 11.25 Abholung unserer Gäste aus Sindelfingen vom Flughafen in Birmingham.
- 18.00 Abholung unserer Gäste aus Schaffhausen vom Flughafen in Birmingham.
- 20.00 'Herzliches Willkommen' zu 'Moorlands' damit unsere Gäste, zum ersten Mal, ihre Gastgeber treffen können. *(Man muss eigene Mahlzeit kaufen).*

Samstag 4. Mai

- 09.15 Badmintonturnier beim Sportzentrum in Dronfield mit formellem Willkommen und formeller Einführung von Cllr. Phillip Wright - Bürgermeister von Dronfield. *Getränke und Mittagsbuffet inklusiv. (Bitte da pünktlich sein um rechtzeitig anzufangen).* Für die Gäste, die nicht spielen wollen, gibt es eine andere Aktivität.
- 19:30 Am Abend beim Contact Club. Turnierzuerkennungen, Getränke, Tanzen und möglicherweise gibt es auch ein Partyspiel. *(Heisses Büfett inklusiv).*

Sonntag 5. Mai

- 08.00 Tagesausflug zur Burg Warwick. Der Reisebus fährt pünktlich um 8:00 Uhr vom Parkplatz vorm Sportszentrum ab. *(Mittagessen: Entweder mitnehmen oder unterwegs selbst kaufen).* Es gibt eine Gelegenheit die Burgkerker zu besuchen.....wenn ihr mutig genug sind!! Weitere Erfahrungen sind: Bogenschießen, Raubvögel, das grosse Trebuchet und verschiedene Rundgänge binnen der Burg. Bitte warme Kleidung und passende Schuhe mitbringen weil einige Aktivitäten draußen sind.
- 18:30 Abendessen im Stil von einem mittelalterliches Schmaus! Wir speisen im mittelalterlichem doch interaktivem Stil auch mit Livemusik und mittelalterische nterhaltung. *(Abendessen und bis zum 4 Getränke inklusiv).*

Montag 6. Mai

Morgen Zeit euch zu entspannen oder Zeit mit ihren Gastgebern zu verbringen. Eine weitere Möglichkeit ist das Kunstfest in Dronfield zu besuchen.

- 14:00 Trauriger Abschied zum Treffpunkt :- Parkplatz vorm Sportszentrum gegen 14.00. Die Flugzeiten von Birmingham sind 18:25 und 18:50.

Dronfield
Badminton
Association



Das Programm